

感謝状を受けた事業者ら



第30回大相撲藤沢場所
と運動して行われた献血

キャンペーンに貢献した
10社に先月29日、県赤十

県赤十字血液センター 献血貢献10社に感謝状

字血液センター所
長から感謝状が贈
られた。

同日、同セン
ター(横浜市港北
区)で贈呈式が行
われた。

あいさつに立つ
た大久保理恵所長
は「949人が来
場した全国的に見
ても最大級のキャ
ンペーン」と賛辞
を送るとともに、
藤沢場所の勧進元
で日赤の理事や支
援組織、日赤紺綬
有功会の会長を
務める最上重夫氏
や、協力した各企

業に謝意を述べた。また
「県内の使用量を増加
し、安定的に供給するに
は皆様の活動が不可欠。
今後も複数回の献血にご
協力をお願いしたい」と
訴えた。これを受けて最
上氏は少子高齢化を踏ま
え献血人口の減少など今
後の課題を挙げ「引き続
き貢献したい」と決意を
語った。

今回表彰を受けた事業
者は以下の通り。

【藤沢市】鈴商(有)▽文
化シヤッター(株)首都圏支
店湘南営業所▽おそうじ
革命湘南藤沢亀井野店▽
とんかつ大関湘南台店▽
日本セーフティ(株)湘南
支店▽不二耐火建材(株)▽
神奈川ビルメンテック(株)
▽(有)大道自動車【海老名
市】▽YKK AP(株)東京
防音支店【横浜市】(株)協
栄神奈川支店

建通新聞

神奈川

2025年(令和7年)

8月1日 金曜日

沢藤 相撲 大相撲 事務所 実行委員会

献血貢献企業10社に感謝状

贈呈式を開催

湘南営繕協会（藤沢市）の最上重夫社長が勸進元を務める大相撲藤沢場所実行委員会は29日、

神奈川県赤十字血液センター（横浜市港北区）で

第20回献血キャンペーン

感謝状贈呈式を行った。

同センターの大久保理恵

所長が今回の献血に貢献

した企業10社に感謝状を

手渡した。

最上勸進元は「地元企

業の社員や家族、知人な

ど総勢949人に協力を



いただき、一升瓶168本分の血液が集まった」と述べた。また、「献血

活動を普及させるため、

昨日神奈川県建設業協会

の渡邊一郎会長を訪問し

た。建設業界がもっと赤

十字活動に参加してい

ただけるとありがたい」と

話した。

感謝状が贈られた企業

は、鈴商、文化シヤ

ッター首都圏支店湘

南営業所、YKK

AP東京防音支店、

おそうじ革命湘南藤

沢亀井野店、協栄神

奈川支店、とんかつ

大関湘南台店、日本

セーフティ湘南支

店、不二耐火建材、

神奈川ビルメンテッ

ク、大道自動車。

貢献した10社に感謝状を贈呈

最上社長(湘南営繕協会) 主催の献血キャンペーン

日赤が協力した10社に感謝状



集合写真

(株)湘南営繕協会(藤沢市)の最上重夫社長が勧進元となり4月に開かれた大相撲藤沢場所に合わせて、日本赤十字社が実施した献血キ

ャンペーン協力10社に対する感謝状授与式が7月29日、神奈川県赤十字血液センター(横浜市港北区)で行われた。

このキャンペーンは、秋葉台文化体育館で開かれた大相撲藤沢場所の会場など藤沢市内数か所で行われ、計94人が協力したという。キャンペーン主催者である最上社長は「県も日本赤十字社も、献血や大相撲藤沢場所に対する期待を高めている」と述べ、今後も各企業に対し、献血協力への理解を求めた。

今年の献血キャンペーンにおいて、建設関連企業では文化シヤッター首都圏支店湘南営業所やYKKAP東京防音支店、不二耐火建材などが協力した。